
Ata 01 - Reunião CIII 2015

Data: 043'2O15

Local: Barrageiro 9 - P11

Pauta: Justificativas de ausência.

1) Informes gerais
- Boas vindas e apresentação dos novos docentes do CIII.

- Informes sobre afastamento (para doutorado e pós-doutorado)

- Apresentação do resumo das atividades desenvolvidas pela ClTl em 2014

- Apresentação Resumida do plano de ação para 2015 (o mesmo poderá ser discutido

após o término da reunião)

2) Aprovação e assinatura da Ata da 9 reunião do ClTl/2014.

3) Anuência do centro referente à proposta de criação de curso de Mestrado na área de

"engenharias I" para envio a Capes em 2015 - "PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM

ENGENHARIA CIVIL (PPGEC)"

4) Indicar um representante por curso de graduação para fazer o levantamento dos

laboratórios de ensino necessários para o curso (número, área necessária e principais

equipamentos) junto com a coordenação de centro e direção do ILATTI.

5) Indicar um representante por área de conhecimento (Engenharia I, II, Ill e IV, Ciências

Exatas, ciências agracias, etc.), para fazer o levantamento dos laboratórios de

pesquisa do centro (número, área necessária e principais equipamentos) junto com a

coordenação de centro e direção do ILATTI.

6) 0 que houver.
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No dia seis (06) do mês de março de dois mil e quinze reuniram-se, na Sala 9 do Espaço Barrageiro no

Parque Tecnológico Itaipu - P11, sede provisória da UNILA, os professores do Colegiado do Centro

Interdisciplinar de Tecnologia e lnfraestrutura (CITI), conforme lista em anexo assinada, reuniram-se para

debater a pauta supracitada. A professora Edna, coordenadora do CIII, iniciou a reunião solicitando a

alteração na nomenclatura do nome do programa de pós-graduação do item 4 da pauta DE: Programa de

Pós-Graduação em Engenharia (PPGE)" PARA: "Programa de Pós-Graduação em Engenharia Civil (PPGEC)".

Alteração aceita por unanimidade. Em seguida passou para as Justificativas de ausência. No ponto 1)

Informes Gerais, primeiramente, foi dado as boas vindas aos novos professores do CIII: Julio Cesar Bizarreta

Ortega, Ulises Guadalupe, Marlei Roling Scariot, Kátya Regina de Freitas, Helena Fernanda Graf e Marcelo

Pinto. Na sequência a professora Edna fez uma breve apresentação das atividades desenvolvidas pelo CITI

em 2014. i) Abertura de processo de aquisição de laboratórios de laboratórios de ensino e pesquisa: 8

pregões abertos (totalizando R$ 7.706.991,09), 4 processos com tramitação avançada, 1 processo de

inexigibilidade, 3 processos pendentes de abertura (aproximadamente 8 milhões.). ii) Promoção e

organização de eventos: I CBPAT -

Congresso Brasileiro de Patologia das Construções, XXI Fórum docente de

Engenharia (CREA), Mesa redonda "Do CREAjr ao Mercado de Trabalho das Engenharias", I Semana

Acadêmica de Engenharia. iii) Fomento à criação de programas de pós-graduação: Engenharias I - Herlander

(2015) a ser enviado em 2OO3 a PRPPG, Engenharias III - Walber (2016). iv) Convênios e parcerias: UHE lB -

LTCI - elaboração de plano de trabalho. v) Criação de PPC e abertura de 2 novos cursos de engenharia

(Engenharia Química e Engenharia de Materiais) e um curso de ciência da computação. Vi) submissão e

aprovação de proposta junto à Fundação Araucária (Edital oV'2015). Posteriormente, apresentou o plano de

ação para 2015. i) Finalização dos processos de aquisição de laboratórios de laboratórios de ensino e

pesquisa. ii) Instalação de ao menos 5 laboratórios e a oficina (vinculados aos pregões já realizados ou fase

de realização). iii) Pleitear junto a Administração da Unila espaço físico para instalação e ampliação dos

laboratórios de engenharia. iv'i Abertura de novos orocessos de aouisicão de laboratório de ensino. v)

Abertura de processos de aquisição de laboratório de pesquisa. vi) Abertura de ao menos um programas de

pós-graduação lato sensu. vii) formação de grupos de trabalho para envio -e novas propostas a Capes em



27 2016. viii) Promoção de eventos: Semana acadêmica dos cursos de Engenharia. ix) Envio de proposta ao

28 EDITAL FINEP-2014. Ponto 2) Aprovação e assinatura da Ata da 9 reunião do CITI/2014. Aprovado por

29 unanimidade. O Ponto 3, Anuência do centro referente à proposta de criação de curso de Mestrado na

30 área de "engenharias I" para envio a Capes em 2015 - "PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA

31 CIVIL (PPGEC)", foi aprovado com um voto contrário e uma abstenção. Para o ponto 4, foram indicados

32 como representante dos cursos graduação para fazer o levantamento/proposição dos laboratórios tIe

33 ensino os professores Cesar Winter (ECI) e Kátya (EQ). Os professores do curso de EER solicitaram dois

34 representantes, uma vez que o curso possui duas áreas principais, muito distintas: a Engenharia Elétrica (EE)

35 e a Engenharia Mecânica (EM). A proposição foi aceita, sendo indicados os professores Oswaldo (EE) e

36 Walber (EM). O curso de EM indicará posteriormente seu representante. Para o ponto 5, foram indicados

37 como representante das áreas de conhecimento para fazer o levantamento/proposição dos laboratórios

38 de pesquisa os professores Walber (EM), Ricardo (EC), Oswaldo (EE), Marlei (EQ) e Marelo Pinto (CC). No

39 ponto 6, o que houver, o professor Eduardo falou sobre redistribuição dos professores conforme subáreas

40 do CNPq, conforme Resolução CONSUN NQ39/2014. O professor Manuel falou que tem dúvidas sobre

41 concordarmos com as áreas devido suas incoerências com os Centros Interdisciplinares. O professor Luis

42 concorda com a preocupação do prof. Manuel, mas entende o ponto de vista do Eduardo. Na sequência o

43 professor Ulises perguntou sobre vagas de concursos. O diretor Eduardo explicou que isso depende da

44 distribuição por áreas. A professora Edna argumentou que com a aquisição de novos equipamentos e

45 montagem de laboratórios será necessário a contratação de novos técnicos para os novos laboratórios,

46 sendo ao menos 2 de elétrica e eletrônica, dois de construção e um de marcenaria. O professor Fábyo disse

47 que, segundo informações da bibliotecária da Unila, há verbas para aquisição de livros e comprometeu-se a

48 entrar em contato para ver as listas dos livros já adquiridos e a forma de aquisiçäo. Também verá os

49 procedimentos para compra de periódicos e normas da ABNT. O professor Manuel informou que irá

50 trabalhar em um guia acadêmico para ajudar os alunos na redação de trabalhos e irá disponibilizar aos

51 professores o material produzido. Nada mais havendo, encerrou-se a reunião, e eu Edna Possan lavrei a

52 presente Ata, que após lida e aprovada segue assinada por mim e pelo Diretor do ILATTI, sendo anexada a

53 Lista de presença dos membros do colegiado que estiveram presentes na reunião.////////////////////

Edna Possan

Coordenadora CIII (Relatora)

Eduardo Gonçalves Reimbrecht

Diretor do ILATTI

I Prof. Prof.

Testemunha Testemunha
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